

Van: Infofeminismes <infofeminismes-bounces@cadtm.org> namens renaud vivien <renaud@cadtm.org>
Verzonden: dinsdag 1 december 2015 10:15
Aan: infofeminismes@cadtm.org
Onderwerp: [Info-feminismes] R: [Cspg-adherents] Du sexe pour le prix d'un pain: la prostitution en Grèce
Bijlagen: Portion de message joint; ATT00001.txt

---- Message original ----

Objet : [Cspg-adherents] Du sexe pour le prix d'un pain: la prostitution en Grèce
Envoyé : 1 déc. 2015 05:09

De : Pascal FRANCHET <snadgfranchet@wanadoo.fr>

À : cspg-adherents <cspg-adherents@collectifgrece22.lautre.net>,Avecles <aveclesgrecs56@yahoo.fr>,aveclesgrecsbrést <aveclesgrecs.brest@gmail.com>

Cc : berranger <c.berranger@orange.fr>,christelledagorn <chrisdagorn@gmail.com>,collectifgrecestmalo <collectifgrece.stmalo@gmail.com>

Du sexe pour le prix d'un pain: la prostitution en Grèce

<http://www.anti-k.org/2015/11/30/du-sexe-pour-le-prix-dun-pain-la-prostitution-en-grece/>

Christophe Da Silva 29/11/15 – 19h13

La prostitution est légale en Grèce. Selon l'étude, il existe plus de 18.500 prostituées dans les rues grecques. La majorité d'entre elles sont âgées entre 17 et 20 ans.

De jeunes étudiantes vendent leur corps pour deux euros. C'est la face cachée de la crise économique en Grèce.

Une étude surprenante a été dévoilée vendredi passé. Elle a concerné plus de 17.000 travailleurs du sexe en Grèce. Une tendance se dégage: aucun autre pays en Europe ne pratique des tarifs si bas.

« Elles ont simplement faim »

« Certaines femmes le font contre du pain ou un morceau de tarte. Seulement parce qu'elles ont faim », assure Gregory Laxos, un professeur de sociologie à Athènes au London Times. « D'autres vendent leurs corps pour payer leurs dettes, leurs impôts ou pour avoir de la drogue. »

Il a fallu trois ans à Gregory Laxos pour mener cette étude. « Celles qui pratiquent de relations sexuelles tarifées pour deux euros sont essentiellement des jeunes femmes. Cette tendance risque de perdurer les prochaines années. »

Prostitution légale en Grèce

La prostitution est légale en Grèce. Selon l'étude, il existe plus de 18.500 prostituées dans les rues grecques. La majorité d'entre elles sont âgées entre 17 et 20 ans.

En octobre, une affaire avait fait grand bruit en Grèce. Une mère de famille avait « vendu » sa fille de 12 ans à un prêtre et un pensionné. Elle a écopé d'une peine de 30 ans de prison et une amende de 100.000 euros.

